



Recinto se llenó de luz en el primer día de la peregrinación internacional de mayo



Recinto se llenó de luz en el primer día de la peregrinación internacional de mayo

Cardenal de Hong Kong recordó apariciones marianas, con mensaje de esperanza contra el “pecado”

El Recinto del Santuario de Fátima se llenó hoy de peregrinos, para la tradicional procesión de las velas, en la celebración de la vigilia de la peregrinación de mayo, bajo la presidencia inédita de un cardenal chino, D. John Tong.

El obispo emérito de Hong Kong presidió la celebración de la Misa, en el recinto de oración, donde marcó presencia el presidente de la República Portuguesa, Marcelo Rebelo de Sousa, acompañado por la presidenta de Croacia, Kolinda Grabar-Kitarovic, que termina hoy la visita de estado a Portugal.

En la homilía, el obispo emérito de Hong Kong propuso una reflexión sobre la figura materna de la Virgen María y su “fuerte preocupación” con la historia de la humanidad.

El prelado, que ya en la rueda de prensa de esta tarde se ha pronunciado sobre la fuerte devoción a la Virgen en China, volvió a evocar las apariciones registradas en Pekín y Dong Lu, como señal de una “protección siempre amorosa y solícita”.

“María sabe que la causa de las peores desgracias humanas es el pecado y siempre mostró tener una fuerte preocupación por los pecadores, a fin de impedir que fuesen para el Infierno”, señaló en la homilía.

El Cardenal John Tong recordó las apariciones de 1917 en Cova de Iria y el mensaje dejado a los Pastorcitos, con llamadas a la “conversión”, a la “oración” y al “sacrificio”.

“Aquí en Fátima, (la Virgen) recomendó con insistencia a los tres videntes que rezasen e hiciesen penitencia por la conversión de los pecadores, por el fin de la guerra y por la paz en el mundo, con el fin de evitar angustias al mundo y persecuciones a la Iglesia” dijo el cardenal.

“Permanezcamos bajo su manto de Luz. Renovemos nuestra confianza en su intercesión y en su cuidado para con cada uno de nosotros”, pidió a los peregrinos.

El responsable chino dejó un mensaje de esperanza, “sobre todo en las dificultades y en los sufrimientos”, invitando a los peregrinos a recurrir a la “protección de María”.

La Misa de la Vigilia fue concelebrada por 13 obispos y 147 sacerdotes.

Se inscribieron para esta peregrinación, la primera del pos centenario, 148 grupos organizados de 26 países, en un total de 9000 peregrinos, provenientes de todos los continentes; de Asia están inscritos cerca de 350 peregrinos, organizados en 10 grupos. Los peregrinos a pie que llegaron a Cova de Iria fueron más de 37 mil, agotando por completo la capacidad de acogida del Santuario en su ayuda a la pernocta en los espacios habituales. También los parques de acogida de peregrinos quedaron con la capacidad completa durante todo el día.

La peregrinación internacional aniversaria de mayo termina mañana, con un Recital de Acción de Gracias de Andrea Bocelli, en la Basílica de la Santísima Trinidad, cuya capacidad se encuentra agotada.

www.fatima.pt/es/news/recinto-se-lleno-de-luz-en-el-primer-dia-de-la-peregrinacion-internacional-de-mayo